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Por qué no dejan de exigir el FCC ustedes pueden simplificar todo lo que quieran pero 

mientras nos sigan exigiendo eso no nos sirve a los colombianos, y me imagino que esa 

propuesta de ustedes ya está a probada Por ustedes. así que lo que deberían hacer de 

verdad también es quitar FCC para nosotros poder homologar los equipo sin ningún 

problema. por siguen perjudicandonos eso deben dejar de exigir el fcc 


